
本报讯（郑报全媒体记
者 陈锋 张昕） 10月20日，
省委常委、市委书记徐立毅
先后来到巩义市、新密市调
研灾后恢复重建和安全生产
工作，强调要深入学习贯彻
习近平总书记重要讲话指示
精神，认真落实省委、省政府
部署要求，坚持人民至上、生
命至上，统筹做好灾后重建、
复工复产，推动城乡安全发
展、高质量发展。

徐立毅先后来到巩义市
新中镇老庙社区、小关镇口
头村集中安置区项目、新密
市和盛嘉园集中安置区项目
等处，实地察看受灾群众集
中安置和农房除险加固情

况，强调要坚持以区县（市）
为主导推进各类集中安置项
目的规划、建设，严格施工管
理，确保施工安全，确保房屋
质量。要积极争取各类资
金，在保证质量安全的前提
下，加快集中安置项目建设
进度，早日把受灾群众安置
到位。要进一步加强对农民
自建住房除险加固的管理指
导，确保房屋安全可靠。要
持续加强受损房屋安全管
理，隐患不排除、安全无保障
的坚决不回迁，切实守护好
人民群众生命安全。

秋冬季是消防事故易发
期，做好消防工作尤为重
要。在巩义市小关镇实验幼

儿园，徐立毅实地察看消防
安全措施落实情况，强调要
突出一个“防”字，加强学校、
养老院等场所人员消防安全
技能培训和风险隐患排查，
严格消防设施、制度、责任落
实，定期检查、定期演练，确保
消防安全不出事。在新密市
伏羲山景区管委会神仙洞村，
徐立毅察看了森林防火措施
落实、应急抢险演练情况，要
求市、县两级要加强抢险救
援人员、设备、物资保障，平
时以防为主，战时统筹调度，
切实提升应急处置能力。

徐立毅来到河南竹林耐
材有限公司、河南天祥新材
料股份有限公司、郑州科信

炉料有限公司、郑宏恒泰（新
密）煤业有限公司等处，详细
了解“万人助万企”开展情
况，察看企业安全生产措施
落实情况。他指出，安全是
发展的前提和基础，要聚焦
重点单位、重点场所、重点环
节、重点部位，明确责任、完善
制度、规范流程，确保风险隐
患排查到位、防范措施落实到
位、规章制度执行到位。要加
强对煤炭企业的监管，防止超
界面开采、超定额开采，确保
企业在安全的前提下复工复
产、扩大电煤供应。

徐立毅强调，各级各部
门要进一步提高站位，把灾后
恢复重建工作摆在更加重要

位置，集中精力、集中力量，完
善方案、加快推进，确保灾后
恢复重建工作顺利推进。要
统筹好安全与发展，增强风险
意识、忧患意识，强化底线思
维，坚持管行业必须管安全、
管业务必须管安全、管生产经
营必须管安全，抓实抓细安全
生产各项工作。要突出严、
细、实，隐患排查要严密，防范
措施要具体，责任落实要到
人，形成横向到边、纵向到底
的风险危机管控运行机制，形
成安全生产责任落实、措施落
实的闭环，不断提高安全工作
能力和水平。

牛卫国、李喜安、杨东方
参加调研。

徐立毅在巩义新密调研灾后恢复重建和安全生产工作时强调

抓紧灾后重建 推动安全发展

本报讯（郑报全媒体记
者 李娜） 10月20日，全市平
安建设推进暨信访稳定工作
现场会举行。市委副书记、政
法委书记杜新军出席会议。

与会人员现场观摩了中
原区一站式多元化矛盾调处
中心、航海西路办事处矛盾纠
纷调解中心和啟福城问题楼
盘项目工作现场，详细了解中
原区“三零”平安创建工作进
展、“和顺中原”一站式多元化
解矛盾纠纷、第三方专班开展
工作情况等。

在随后召开的会议上，

杜新军表示，平安建设和信访
稳定工作是坚持总体国家安全
观、统筹发展和安全的基本要
求，是党的群众工作的重要组
成部分。各级各有关部门要扛
稳抓牢“保一地平安、护一方稳
定”的政治责任，牢固树立“以
人民为中心”的发展思想，深入
学习贯彻省委、市委关于平安
建设和信访稳定工作的部署
要求，坚持和发展新时代“枫
桥经验”，加快推进基层社会
治理现代化，不断增强人民群
众获得感幸福感安全感。

杜新军要求，各级各有关

部门要强化问题导向和结果导
向，增强平安建设的责任感使
命感。要重点做好“三零”平安
创建活动，加快建立“最多跑一
地、一码解纠纷”矛盾纠纷多元
化解机制，防范和打击电信网
络新型违法犯罪，扎实开展重复
信访和信访积案化解攻坚，抓好
“雪亮工程”建设、“府院联动”化
解平台等平安创建基础工作，进
一步推动平安建设深入发展。
要以最高标准、最严措施、最实
举措，进一步夯实社会稳定大
局，推动我市平安建设和信访
稳定工作再上新台阶。

推动我市平安建设
和信访稳定工作再上新台阶

我市召开现场会部署相关工作

本报讯（郑报全媒体记
者 袁帅）昨日，市人大常委
会主任胡荃到新郑市调研“万
人助万企”分包联系企业复工
复产和灾后重建工作，协调解
决企业遇到的困难和问题。

胡荃先后来到华南城、华
思5G新基建中部生产基地项
目、锐杰微年产 5亿颗 SIP封
装芯片建设项目、莱茵汽车、
河南润弘制药股份有限公司
和新郑黄帝故里园区改扩建
项目等处，深入企业生产经营
一线和施工现场，了解企业经
营发展和项目建设过程中遇

到的困难，听取企业发展规
划、要素支撑等情况。

调研中，胡荃还针对企业
诉求建议，现场研究解决措
施，要求当地政府急企业所
急，想企业所想，当前可以解
决的问题，要尽快解决，短时
间无法解决的问题，要拿出路
线图和时间表。

胡荃要求，各有关部门要
以开展“万人助万企”活动为
契机，围绕企业发展遇到的人
才引进、项目建设等现实难
题，细化政策研究，营造良好
发展环境，为企业发展免除后

顾之忧，坚定企业发展信心。
当前进入疫情防控和灾后重
建的关键期，地方政府要发挥
好属地责任，企业要发挥好主
体责任，严格落实各项安全生
产和疫情防控措施，在复工复
产和灾后重建过程中，守护好
企业员工身体健康安全。要
增强主动服务意识，认真倾听
企业诉求，深入了解企业发展
中遇到的难点、痛点和堵点，
落实好稳企纾困政策，全力帮
助企业克服困难，进一步坚定
发展的信心和决心，为全市经
济社会发展贡献力量。

市领导调研“万人助万企”活动

落实好稳企纾困政策
坚定企业发展信心决心

本报讯（郑报全媒
体记者 赵文静） 20日，
市政协召开双月协商座
谈会，邀请部分省市政
协委员、专家学者、企业
家代表和市政府有关部
门负责同志围绕“深入
挖掘郑州文化资源 培
育文旅融合新业态”进
行专题协商议政。市政
协主席张延明、市委常
委虎强、市政协副主席
王东亮参加座谈。

座谈会上，市文化
广电和旅游局负责同志
介绍了我市文旅融合发
展情况。政协委员、专
家学者、企业家代表从
建立现代文化旅游产业
体系、推进数智文旅建
设、打造文旅融合品牌
等方面提出意见和建
议。市文物局、市发改
委、市农委、市资源规划
局等部门负责同志与大
家进行互动交流。

张延明提出，要明
确方向，提高站位，深入
学习贯彻习近平总书记
关于文化和旅游工作的
重要论述，认真落实省
委指示，当好“国家队”，

提升国际化，充分认识
和深刻理解文旅融合的
重大意义和历史影响，
把文旅产业作为战略性
产业来抓，通过文化资
源与旅游资源深度融
合、公共文化服务与旅
游要素无缝链接，不断
提高郑州文化软实力，
将郑州建设成为黄河历
史文化主地标城市、全
球探寻体验华夏历史文
明的重要窗口、全球华
人寻根拜祖圣地和具有
国际影响力的文化旅游
目的地。

张延明要求，全市
各级政协组织和广大政
协委员要群策群力、集
思广益，履职尽责、主动
融入，寓监督于参与、支
持、服务之中，持续为文
旅融合发展贡献政协力
量，全力助推我市文旅
融合高质量发展。

虎强对我市进一步
加快推进文旅融合发展
谈了工作思路，并要求
市政府有关部门认真研
究吸纳委员意见建议，
推动文旅深度融合、创
新发展。

市政协召开双月协商座谈会

深入挖掘文化资源
培育文旅融合
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